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10 月 13 日至 10 月 16 日，吉大

公司为了表扬激励公司员工，开启

了首都北京的风光之旅。2011 年

的第二个季度已经过去，在这个季

度里吉大公司收获了丰硕成果，公

司特组织优秀员工参观首都北京

的风景名胜，放松心情。吉大公司

一直以诚信立足于房产行业，遵从

客户至上的原则，服务广大客户。

通过此次首都旅游，增加了员工的

热情，为公司的团结奋进增添信

心，同时也丰富了公司员工的多彩

生活。吉大公司将会更多关心公

司员工，同时也以更专业化的工作

理念、更优越的服务态度为广大客

户做好优质的服务。

10月 15日，合肥百大集团工

会主席许兰女士、安徽百大合家

福连锁超市股份有限公司党委书

记胡丛女士，率合家福阿福服务

队一行 60 人来到全国唯一的专

业盲人民办学校——芜湖盲校。

参加该校庆祝第 28 届国际盲人

节暨助学金、奖学金颁发仪式，与

学校全体师生一起开展“手拉手、

心连心”爱心公益活动。

受郑晓燕董事长的委托，合

肥百大相关领导在庆典仪式上代

表百大集团、合家福公司向学生

捐赠了价值 8000 多元的食品和

生活用品。

据了解，本次活动是今年 8

月 18 日公司开展“创服务品牌、

树企业形象”活动暨“阿福”服务

队成立以来，首次走出合肥市，开

展社会公益活动，让千家万户感

受到合家福人的爱心与热情。

爱心点燃光明 阿福与您同行
——合家福“阿福”服务队盲校爱心行动

吉大房产公司组织员工北京游

星报讯（周群 记者 李皖婷） 昨

天上午，合肥市淮河路步行街管委会

办公室迎来了一批特殊的“客人”，42

家商户因涉及价格问题较多而被“请”

来约谈。步行街管委会办公室主任孙

俊告诉记者，这是“先礼后兵”，如果商

家在被提醒告诫后仍有违规行为，将

依法依规从严查处，情节严重的将被

清理出步行街。

据了解，这42家商户主要经营服

装、鞋类等商品，存在的主要问题是价

格标签不规范，或利用价格进行虚假宣

传行为。物价部门和步行街管委会办

公室要求相关商户进行解释说明，同时

明确整改办法，并尽快完成整改，对拒

不整改，或再发生违法违规行为的将从

严查处，情节严重的，将报请相关部门

收回证照，清理出步行街。市民今后如

果发现步行街商户有类似违规行为，也

可向物价部门，或步行街管委会投诉。

据庐阳区物价局局长万秀良介

绍，根据国家发改委2007年7月24日

印发的《价格监督检查提醒告诫办法》

的精神，公民、法人和其他组织尚未构

成价格、收费违法行为，或者违法行为

轻微，依法可以不予行政处罚时，可以

由各级价格主管部门实施价格监督检

查提醒告诫措施。提醒告诫的方式

有：公告提醒告诫、会议提醒告诫、书

面提醒告诫、约谈提醒告诫。

日前，合肥市瑶海区举办第三届“小树成长 爱

心助学”捐赠仪式，仪式上共为200名特困儿童和流

动儿童捐助，共计 10 万元。据悉，合肥市瑶海区此

项活动自2009年开展至今已举办三次，已资助了特

困儿童 600 余名，留守流动儿童 160 余人，资助金额

达30多万元。 解琛/图

今冬供热预收热款提高200元
合肥热电集团称提高预收款为储备燃料，热费价格仍与去年一样

星报讯（许玉龙 王飞 记者 杨璨）

提起女人街，合肥人都不陌生。建于

上世纪80年代中期的女人街位于合

肥市中心繁华的三孝口。但随着周围

商圈的崛起，女人街的“容貌”却日益

“衰老”。昨天，合肥市庐阳区益民街

道城管部门正式启动女人街立面样板

楼建设，要使其成为未来女人街街区

容貌的风向标。

立面重塑是改造第一步

昨天，记者来到女人街内，发现

现有的楼体都比较旧，也比较脏。空

调安装也参差不齐，门头高矮不一。

整体给人的感觉比较凌乱，缺乏统一

的规划设计。

“我们首先将在女人街打造一栋高

标准的立面整治样板楼。”相关负责人

透露，将聘请专业的设计公司对样板楼

立面进行设计，从设计到施工，包括材

料使用，都有详细的标准，目的就是为

了将其打造成名副其实的样板，为下一

步其他店面的改造提供一个参考。

相关负责人表示，外立面整治其

实只是第一步，更重要的是希望借此

来提升女人街的形象和档次，让这里

再次成为时尚、流行的集聚地，再次成

为人们瞩目的焦点。

空调外罩要“牵手”七彩灯

城管部门首先将对楼体进行清

洗和除锈，针对现有空调安装参差不

齐的状况，将把原来部分空调移装到

同一高度，并统一制作空调罩，达到立

面整洁、大方的效果。同时将把部分

破旧、木质窗户拆除，统一安装塑钢

窗。还计划将现有门头全部拆除，再

进行统一制作。对于店面间的立柱，

将采用木工板衬底、铝塑板饰面对其

进行美化统一，在店面门口统一采用

黑色或咖啡色大理石铺设台阶。

夜间亮化也是此次改造的重

点。为了让夜晚的女人街更加“美

丽”，女人街的每节空调罩将配置2～4

组点阵光源，同时在楼体上方及左侧

各布置两道轮廓灯，轮廓灯可采用单

色静态或七彩渐变，以达到夜间亮化

整条女人街的效果。

打扮一下，咱要变回个漂亮姑娘

省城女人街昨起实施立面改造

价格标签不规范、进行虚假宣传

步行街42家商户被“约谈”

陈亚林 记者 江亚萍

记者从合肥热电集团获悉，2011～2012年度市政供暖即将开始，今冬供热预收热款将提高200元，热电集团将

于10月22日正式启动对收费到户的供暖小区开展现场咨询、收费、开通等服务活动。

预收热款将提高200元
记者了解到，生产蒸汽的主要燃

料煤炭的采购价格一直高居不下，并

已由2004年的450元/吨，上涨至目前

的800元/吨。

为保障今冬供暖工作，特别是确

保煤炭供应，合肥热电集团调整按表

计收费用户 2011-2012 年采暖季供热

款的预收额度：1、单采暖热用户由原

收取500元调整至700元；2、采暖+热

水用户由原收取600元调整至800元；

3、冷暖联供用户由原收取1200元调整

至1400元。

今冬热费价格和去年一样
“适当提高预收款是为了更多地

储备燃料，保证供暖，和热费价格没有

关系。今年的供暖收费标准仍按市物

价部门文件规定执行，2011～2012年冬

季供暖收费标准不变。”针对提高预收

热费，合肥热电集团相关负责人表示，

希望取得市民理解。

据悉，合肥热电集团到户管理的

小区居民热费包括按面积收费：17.5

元/平方米·季；封停用户按总费用的

30%交纳基本热费，按热量表收费：

0.35元/千瓦时；封停用户按用热形式

不同交纳基本热费，即预收热款。相

关负责人表示，为了环保，今年不少小

区都会采取以计量计算热费。

10月22日起冬供服务进小区
从本周六，即 10 月 22 日开始，

合肥热电集团将走进各供热小区，

开始集中登记收费（2011 年～2012

年度冬供服务（收 费）进小区安排

详见星空社区）。如果错过了此次

现场交费，可至合肥热电集团营业

大厅（淮河西路 456 号）、招商银行、

合肥科技农村银行、中信银行各营

业网点交费，或通过招商银行、中

信银行网银交费。

热电集团提醒:居民如有供暖相关

问题可随时拨打冷暖热线962666；需

停供或恢复供热的用户，须于2011年

11月20日前到合肥热电集团营业大厅

办理手续；IC卡充值用户需前住合肥

热电集团营业大厅办理充值业务。具

体时间以小区张贴公告为准，请市民

留意。

这两棵柿子树年纪也过百
省城古树名木增至2113株

星报讯（记者 赵莉） 记者昨日从合肥市林业

和园林局获悉，经过市民反映以及相关专家鉴定，合

肥新近发现了两株百年古树。由此，合肥古树名木增

至2113株。

相关负责人介绍说，自合肥市公布了古树名木资

源，吸引了众多市民关注，很多市民来电联系确认古

树名木，增强了市民的参与保护意识。日前，有市民

反映在合肥市苗圃内有2株百年以上的柿子树，请求

鉴定并予以保护。

经专家鉴定，这两株柿树树体完整，未发现枯干

和大的枯枝，且长势良好，每年产果。根据树形、树

势、立地条件和生长指标，两株树属于同龄树，为同一

时期栽植，估测树龄为140年左右，属于国家三级古

树。目前古树信息已上挂网站，古树编号为：

3401040000003006、3401040000003007。

合肥抬高环境准入“门槛”
小造纸厂或将关门歇业

星报讯（周家林 记者 何曙光） 刚关了15家违

法企业，又开始出台政策让小造纸厂也开不起来。昨

日，记者从合肥市环保局获悉，日前该市环保部门出

台了《关于加强合肥市造纸项目环境管理的通知》，大

幅度提高了造纸企业的环境准入门槛。

据合肥市环保局行政审批事务处处长方照云介

绍，该政策在原材料方面禁止了新建化学制浆的造纸

项目，新建造纸项目选址必须在工业园区内等，同时

对产能产品低端，环境污染大的造纸企业必须淘汰。

“过去一些造纸企业规模小、布局分散、生产设施

及技术相对落后，对环境产生的污染大，环境监管的

成本也很高。”合肥市环境监察支队曹勇支队长告诉

记者，一旦要求上污染治理设施，小造纸企业就会不

赚钱，甚至亏本，所以很多小造纸企业开始玩起“猫捉

耗子”的游戏，这实际上是以透支环境为代价，发“环

境财”。

曹勇解释说，通过调整产业结构和新的政策规

定，设置和抬高环境准入门槛，迫使这些企业对产业

进行优化升级，从生产源头上控制污染物排放量，再

加上集中在工业园区，方便监管，也降低了我们环境

监管的成本。


